



## COMUNICADO SOBRE LA ESPECIALIDAD DE MEDICINA DEL DEPORTE

La Federación Española de Medicina del Deporte, ante las gestiones efectuadas en las últimas semanas a diversos niveles (Ministerio de Sanidad, Consejo Superior de Deportes, Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte, Comunidades Autónomas y Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos), en referencia a la adecuación de la formación de la Especialidad de Medicina de la Educación Física y el Deporte, ha considerado que se han producido avances importantes en las posibilidades de mantenimiento de la especialidad, valorando positivamente los resultados de las gestiones efectuadas y entendiendo que, en este momento, se puede aventurar, dentro de la prudencia, que hay más esperanzas de que se pueda conseguir el objetivo que se persigue.

Por lo tanto quiere manifestar su agradecimiento a todos los interlocutores con los que se ha mantenido una gran cantidad de gestiones y de reuniones, esperando que se pueda conseguir en este año el objetivo perseguido.

Además, retira la carta que iba a poner en conocimiento del Sr. Ministro de Sanidad sobre las consecuencias de la desaparición de la especialidad, agradeciendo la respuesta recibida por todas las personas e instituciones que han expresado su apoyo.

6 de abril de 2015

Junta de Gobierno  
FEMEDE



C/ Iturrana nº 43 bis, entreplanta E - 31007 Pamplona  
Tno: 948 267 706 FAX: 948 171 431  
Correo electrónico: [femedede@femedede.es](mailto:femedede@femedede.es)  
Página web: <http://www.femedede.es>